

Inauguración Exposición "Ciudadanos penquistas"

Author : FPP

Fundación para el Progreso te invita a la inauguración de la exposición "Ciudadanos Penquistas", muestra visual que rescata el legado de 12 grandes visionarios de la región del Biobío que buscaron transmitir su vocación por el servicio a la comunidad y el sueño de un Concepción próspero.

En Fundación para el Progreso creemos que es fundamental reconocer el trabajo de quienes portaron las banderas de la libertad y el desarrollo del país. Por lo mismo, esperamos que este tributo a los ciudadanos contribuya a rescatar la esencia de su obra, a mostrar el profundo amor que ellos sentían por este lugar e inspirar a los ciudadanos del presente a tomar, en sus propias manos, las riendas del progreso.

INSCRÍBETE AQUÍ

Fecha y hora: Jueves 27 de noviembre a las 19:00 horas

Lugar: Liceo Enrique Molina Garmendia (Anibal Pinto 31, Concepción)

Media partner: Diario Concepción

